

15. Dezember 2022

Weihnachtsspende

LBBW Region Ost spendet 2.500 Euro an das Familienhaus Magdeburg/Kinderförderfonds

Die LBBW / BW-Bank am Standort Mitteldeutschland verzichtet auch in diesem Jahr bewusst auf Weihnachtsgeschenke und unterstützt fünf soziale Projekte in verschiedenen Städten ihres Geschäftsgebietes. 2.500 Euro gehen an das Familienhaus Magdeburg e.V. / Kinderförderfonds.

Mit der Weihnachtsspende unterstützt die Bank den gemeinnützigen Verein. „Wir sind wirtschaftlich erfolgreich und teilen diesen Erfolg gern. Denn für uns ist es selbstverständlich, Verantwortung zu übernehmen. Verantwortung für die Gesellschaft, für unsere Region, für die Menschen, mit denen wir leben“, erläutert Oliver Fern, Regionalvorstand der LBBW.

Das Familienhaus Magdeburg ermöglicht mit dem Projekt „Eene, meene, muh - drin bist Du“ Kindern aus armen Familien die Teilhabe an Sport und Kultur. Tausende Kinder in Magdeburg leben in Armut. Diese Kinder sind weitgehend von der gesellschaftlichen Teilhabe ausgeschlossen. Sie haben zwar die Möglichkeit Beiträge zum Sportverein (Paket Bildung und Teilhabe) zu beantragen, doch ohne Sportsachen oder Schuhe ist dies kaum möglich. Auch der Beitrag zur Musikschule wird teilweise übernommen, doch ohne Musikinstrument spielt sich schlecht.

„Wir freuen uns, dass wir mit der Spende dazu beitragen, dass jungen Talenten mit dem Geld der Zugang zu sportlicher oder musikalischer Bildung ermöglicht wird“, erklärt Unternehmenskundenberater Franz Lachnitt, der die Spende am 13. Dezember 2022 gemeinsam mit Dirk Kage, Abteilungsleiter Unternehmenskunden Westsachsen und Sachsen-Anhalt, an Thorsten Giefers vom Verein übergab. „100% der gespendeten Gelder sind für kleine ausgegrenzte Sportler und Musiker. Möglichst viele sollen mitmachen können – auch wenn ihre Eltern wenig Geld haben“, bedankt sich Thorsten Giefers für die Spende.